

La ministra realizó una visita a la capital mexicana

## Laya destaca las múltiples coincidencias entre las sociedades mexicana y española

La ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, Arancha González Laya, realizó la

semana pasada una visita relámpago a Ciudad de México, donde ha mantenido encuentros con altos funcionarios mexicanos y empresarios españoles afincados en el país. Una de las reuniones más relevantes que mantuvo la ministra durante la jornada tuvo lugar con el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon.

Los cancilleres refrendaron la intención de México y España de reforzar los lazos bilaterales y su cooperación global. Destacaron la cercanía y múltiples coincidencias entre las sociedades mexicana y española, la importancia mutua de la relación económica y la dimensión social de las agendas de los dos gobiernos.

Pág. 17

## Asturias comienza a elaborar el V Plan Integral de Emigración, para el periodo 2021-24

La consejera de Presidencia del Gobierno asturiano, Rita Cambor, presidió la primera reunión del grupo de trabajo que elaborará el V Plan de Emigración del Principado, el documento que definirá las políticas de apoyo a los asturianos en el exterior y que estará vigente en el periodo 2021-2024. El plan integral de emigración que se concrete será remitido a la Junta General para su debate.

Pág. 13

### SUMARIO

**5** Miranda recoge las demandas de los gallegos en Argentina en plena pandemia

**17** España exigirá a los viajeros internacionales una PCR negativa en las 72 horas previas

**19** Fernández Trigo, encargado de Negocios en Caracas, se presentó al canciller venezolano

**20** Canarias destinará para 2021 un presupuesto de 3,7 millones a Emigración



Antonio Rodríguez Miranda, durante la videoconferencia con los integrantes de Polo Correo do Vento. GM

## Miranda anuncia un programa infantil de cuentacuentos en Navidad

El secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, anunció a través de una videoconferencia la incorporación de una nueva sección infantil al programa Aula GaliciaAberta: 'Un Nadal de Contos'. La

iniciativa, que consistirá en diez sesiones de cuentacuentos llevados a cabo por Polo Correo do Vento, será emitida a través del Facebook Live de GaliciaAberta los miércoles y sábados de 20 a 21 horas de España desde el pró-

ximo 25 de noviembre y hasta el 26 de diciembre.

Los cuentacuentos alternarán historias de Navidad con cuentos sobre el Xacobeo e historias de figuras célebres.

Pág. 8



Emilce Arroyo Pastor, presidenta de la Federación de Argentina. GM

La presidenta relata los proyectos de la entidad

## La Federación de Castilla y León en Argentina se adapta a realizar sus actividades en línea

Hasta julio, la Federación de Sociedades Castellanas y Leonesas de Argentina se ocupó de reorganizar el trabajo para desarrollar sus actividades en línea, en una agenda que arrancó en agosto de 2020 y que continuará hasta el 31 de diciembre.

La presidenta de la Federación, Emilce Arroyo Pastor, ha relatado a este periódico los proyectos futuros de la entidad y reconoce que "contactarnos de manera virtual nos ha permitido conocernos más".

Pág. 14

Nuestras direcciones en internet

[www.cronicasdelaemigracion.com](http://www.cronicasdelaemigracion.com)

[galiciaenelmundo.com](http://galiciaenelmundo.com)

[canariasenelmundo.com](http://canariasenelmundo.com)

[cantabriaenelmundo.com](http://cantabriaenelmundo.com)

[balearsenelmundo.com](http://balearsenelmundo.com)

[asturiasenelmundo.com](http://asturiasenelmundo.com)

[castillayleonelmundo.com](http://castillayleonelmundo.com)

[madridenelmundo.com](http://madridenelmundo.com)